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Team 
Es hat sich gleich zu Beginn gezeigt, dass unser vielseitiges Team, mit jeweils mindesten zwei 
Repräsentanten jeder Gemeinde, sehr harmonisch und konstruktiv zusammen arbeitet. Wir haben 
so gut es ging versucht auf jede Gemeinde, Altersgruppe, Interessen einzugehen und auch 
außenstehende Professionisten zu Rate gezogen. Im wahrsten Sinne hat sich der 
Öffentlichkeitsausschuss als sehr offen gezeigt.


Arbeit 
Einheitliches Design: 
Zu Beginn der Periode haben wir sehr viel Zeit in die Entwicklung eines einheitlichen 
Erscheinungsbildes (Corporate Design) investiert. Hierbei wollten wir der kürzlich 
zusammengeführten Gemeinden ein gemeinsames Bild geben in dem sich jeder wiederfindet 
ohne seine Eigenheiten aufgeben zu müssen. 

Zeitung: 
Wir wollten das Miteinander als zentrales, bewehrtes, quartalsweise gedrucktes 
Kommunikationsmittel weiterführen. Schon mit der ersten Ausgabe konnten wir das neue Design 
präsentieren, dass sich am neuen Corporate Design orientierte. Mit der Zeit hat sich eine 
bewährte Struktur und Seitenaufteilung herauskristallisiert.

In der Mitte der Periode hat Doris Kiss-Haider den Vorsitz des Redaktionsteams übernommen, 
optimiert und standardisiert.

Website: 
Die Website wurde bereits Ende der letzten Periode aktualisiert. Die sehr umfangreiche Seite wird 
von P. Herbert Winklehner redaktionell gepflegt und laufend mit neuen Artikeln, Fotos und 
Ankündigungen bereichert.

Newsletter: 
Der Newsletter hat sich als bewährtes, wöchentliches Medium in das Kommunikationsportfolio 
eingegliedert. Es ist hier vielleicht ein technischer Ausbau zu überlegen. 

Sonstige Drucksorten: 
Plakate für Schaufenster, Flyer, Freecards, Folder, Kugelschreiber, Bierdeckel,…

Strukturelle Anpassungen: 
Der Öffentlichkeitsausschuss hat sämtliche technische Aufgaben an eine externe Firma Abgeben:

1) Server für Website und Datenbanken

2) E-Mail-Adressen

3) Technische Ausstattung in den Kanzleiräumlichkeiten

4) Anmeldesysteme

5) Pfarrkalender

Ziel war es dem Öffentlichkeitsausschuss nur mehr redaktionelle Aufgaben zu verantworten.


Philipp Vavra, September 2021


